

Wieder und wieder fühlen wir den Schmerz und immer sind Spuren deines Lebens da, Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle, die an dich erinnern und uns glauben lassen, dass du bei uns bist. Nichts kann uns letzten Endes trösten. Aber unsere Tränen können die Wüste des Kammers in unseren Herzen bewässern und sie ganz allmählich wieder in eine Oase der Zuversicht verwandeln.

HERZLICHEN DANK

für die überaus riesige und herzliche Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem geliebten und unvergesslichen

„Päscu“ Pascal Wahlen

erfahren durften. Es hat uns überwältigt und getragen. Der würdevolle und schöne Abschied hat Päscu so sehr verdient und die Wärme konnte er hoffentlich spüren.

Einen grossen DANK an Herrn Pfarrer Michael Siegrist für die mitfühlenden und tröstenden Worte, Frau Sigristin Kathrin Steiner und ihrem Helferteam, Herrn Scheuner für das Eingangsspiel und dem Bestatter Matias Bögli für die einfühlsame Begleitung. Besten DANK der Turnerfamilie des TV Seedorf für die mitfühlenden Abschiedsworte und besonderen DANK all denen, die Päscu die letzte Ehre erwiesen haben.

Die grosszügigen Spenden an die Stiftung Theodora sollen vielen Familien eine schwierige Zeit erleichtern. Vielen Dank! Möge Päscu den Ort seiner Ruhe gefunden haben. In unseren Herzen bleibt er immer bei uns.

Seedorf, im September 2021

Die Trauerfamilien